

文教福祉常任委員会 意見交換会アンケート結果

開催場所 富士見市役所全員協議会室（参加者数：10名）

■年齢 (1)20代以下 (2)30～40代 (3)50～60代 (4)70代以上
1名 4名 5名

○意見交換会はいかがでしたか

1 意見交換会を開催したことの評価

(1) よかった (2) どちらとも言えない (3) わるかった

10名

2 内容について

(1) よかった (2) どちらとも言えない (3) わるかった

10名

3 意見交換会の時間について

(1) 長かった (2) ちょうど良かった (3) 短かった

9名

1名

○これまでに議会を傍聴したことがありますか

(1) ある (2) ない

10名

○議会のインターネット中継（ライブ・録画）をご覧になったことがありますか

(1) ある (2) ない

3名

7名

○意見交換会の進め方や、今後、市議会に期待することなどご意見をお聞かせください

- ・グループワークというと構えてしまっていたのですが、話しやすく、また、市議の方の親身な姿勢が肌で感じることができました。
- ・日頃からの活動は、数字で把握できると思いますが、職員の声を聴いていただきありがとうございました。
- ・お話していただき、準備もあわせて感謝しています。
- ・アンケートの設問に年齢は必要でしょうか。性別の項目がないのは良いと思いました。
- ・議員さんとの初めての意見交換でしたが、楽しく参加できました。是非、意見が施策につながるようにしていただきたいです。今後ともよろしく願います。
- ・いつもお世話になっております。今後も市民のためにご協力させていただければありがたいです。
- ・気軽に話をすることができました。しかし、包括として十分に話を伝えることができたのだろうかと思います。小さな一つ一つの積み重ねを少しずつ伝えられる機会を持つことができれば良いと思いました。
- ・住民の方のための視点ももちろん大切なのですが、対応する専門職や事業者が苦勞をしていることなども考慮していただけると幸いです。

- ・ゴミ出しの時間が8：30までですが、回収ルートで大体収集所に来る時間が分かると思うので、地域ごとにゴミ出しをする時間を柔軟にしてもらえると良いのではと思いました。(ゴミ出し支援にヘルパーを入れても8：30までに出すとなると、受けるのが難しいといわれた事があった為)
- ・今日出た意見が市政に反映するとよいです。
- ・意見交換会で出た事例などを今後活かして頂けると幸いです。
- ・なかなか市議の方と直接話す機会もなかったので、今回このような機会を設けて頂き有難うございました。少しでも富士見市が住みやすい場所になるよう今後とも宜しくお願いします。
- ・今回はありがとうございました。これからも、住みよい安全な富士見市で仕事出来るように頑張ります。よろしく申し上げます。